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 Los valencianistas estamos de enhorabuena, y así lo 

tenemos que reconocer.

 Este año 2006 a comenzado con buen pie: en lo so-

cial, la consolidación del proyecto PORXINOS, las escuelas 

de fútbol base repartidas por el territorio español como la 

del colegio San Blas de Madrid, y algunos etcétera más que 

no queremos enumerar. Que nadie piense que desde la agru-

pación hacemos la ola a los que mandan en el club, pero lo 

cortés no quita a lo valencianista.

 En lo deportivo que es lo que al peñista mas le intere-

sa y preocupa, también tenemos que reconocer que las cosas 

marchan bien este 2006. Quique Sánchez Flores está dando 

la talla y el equipo también y no es que dudáramos de su 

valía, pero hay que reconocer que contratar para el club mas 

importante según la FIFA en 2004 como es el Valencia CF a 

un entrenador con sólo un año en primera división era un 

acto de fe, una apuesta con cierto riesgo. Quique no sólo les 

ha dado la razón a quienes apostaron por él sino que lo ha 

superado con creces.

 El Valencia de Quique es un equipo disciplinado y 

poderoso y lo más importante, respetado y temido.

 También la Agrupaciò de Penyes esta en un momento 

dulce. En el 2005 los actos con las peñas fueron espectacula-

res y 2006 se prevé aun mas importante, por lo tanto, alaba-

do sea el Valencia CF y quienes lo sustentamos.

 Nos llena de satisfacción ver como la gente esta res-

pondiendo con muy buen agrado estas tres ediciones ya de la 

Revista El Penyista, y como no, la sección “CHE QUE FORT”, 

donde damos a conocer anécdotas en las que está implicado 

el Valencia CF en los lugares mas insospechados del mun-

do. Como la joven Panameña, estudiante de periodismo que 

vive el Valencia como nosotros desde el otro lado del charco 

o la foto de un niño en Buenos Aires con la camiseta del 

equipo che frente a la Casa Rosa.

 Sinceramente, cuando uno ve o conoce estas cosas, se 

siente aún más valencianista, “gracias por existir”.
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 La penya valencianista  AIGÜES 
VIVES lleva ya trece años repartiendo 
valencianismo por la Ribera Alta, 150 
miembros la componen y casi todos son 
socios y accionistas, la Penya tuvo su 
inauguración oficial el 5 de Septiembre de 
1996. Está considerada de las más activas 
de toda la agrupación, todos los años edita 
mil ejemplares de un librito de bolsillo, 
donde recoge el calendario de la liga y 
resumen de la historia valencianista. En su 
día congeniaron con el exjugador Vicente 
Engonga, con el que acabaron teniendo 
una muy buena relación, pero lo que más 
destaca de este grupo es que nacieron 
justo después de aquel imborrable partido 
contra el equipo alemán, Karlsruhe.

 H a c e n 
dos viajes por 
t e m p o r a d a , 
celebra partidos 
de fútbol sala, 
organiza una 
cena quincenal, 
participa en las 
fiestas del pueblo. 
Estuvieron en 
la final de copa 
(aquellos 11 
minutos), en Paris, en Milán y en Sevilla.

 En 1998 se convirtieron en 
Asociación Cultural, y en 2002 Barraca de 
Aigües Vives vivió uno de los momentos 
mas emotivos que se recuerda, cuando los 
dos exjugadores Piquer y Mestre entraban 
por el pueblo portando la Copa de la Liga, 
esto coincidía con el décimo aniversario de 
la penya, la fiesta fue total. Hoy en día en su 
programación de actos ya tienen reseñado 
su asistencia al VI Congreso Nacional de 
Penyas.

La Penya Valencianista Aigües 
Vives presentó su insignia oficial.
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 El pasado 2 de Diciembre 
presentaron de forma oficial su nueva 
insignia, al acto acudieron los exjugadores 
Ricardo Arias y Darío Felman, acompañados 
por el presidente de la Agrupació de Penyes, 
Jaume Part,  y mas de 80 personas que 
fueron testigos de ese día tan especial.

 El presidente de la Penya, Agustín 
Mínguez lamentó una vez más que ningún 
directivo y jugador en activo acudieran al 
acto. La Agrupacio de Penyes no considera 
este acto como oficial, pero no es la 
primera vez que  se echa de menos a los 
pesos pesados,  justamente en una de las 
peñas más importantes de la Comunidad 
Valenciana.

R. Arias, Darío Felman y el presidente de la peña A. Mínguez.

Los componentes de la mesa presidencial posando para la foto. Vista general del salón donde se celebró la presentación.

Felman y Arias recogen un recuerdo de la peña.

Juanry Segui / Fotos: Casasús.
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 Si el año 1923 marcó un hito representativo para 

Valencia y los valencianistas, siendo el año en que se inauguró 

Mestalla, estamos convencidos de que este año y en particular, 

los años que transcurran durante la construcción del nuevo 

estadio, pasarán a formar parte de la historia de este club como 

el tiempo en el que se forjó uno de los estadios más modernos 

del mundo, además de la nueva casa que los valencianistas 

merecemos. Después de las seis ligas conquistadas y en general, 

de haber alcanzado un palmarés que encumbra a nuestro 

Valencia CF entre los mejores y más grandes equipos de Europa 

y sobre todo, después de tantos y tantos años de entregar el 

corazón a nuestro equipo, en las tardes y noches de domingo 

en las que hemos tenido el honor de rendir culto al fútbol y 

en particular, a nuestro Valencia CF, no me cabe la menor 

duda de que esta oportunidad, la de construir  y contar uno 

de los estadios de fútbol más modernos y completos del mundo, 

representa además de un gran reto, una deuda que de alguna 

manera quienes amamos al club nos sentimos en la obligación 

de cumplir y devolver al Valencia CF como una parte de todos 

los grandes momentos que nos ha regalado. Un gran 

Valencia merece un gran estadio, así es como lo 

he entendido siempre, con todo el respeto que 

nuestro compañero de alegrías y tristezas: 

Mestalla. De la misma manera que entendí 

que mi proyecto al frente del Valencia CF 

pasaba por adecuar su realidad a la realidad 

que como club transmitía, fortaleciendo  para 

ello dos ejes fundamentales: una nueva 

ciudad deportiva y lo más 

importante, un estadio como 

el que veremos. 

 El nuevo estadio 

será un monumento al 

fútbol que centrará las 

miradas de millones de 

amantes de este deporte, de aficionados y 

en general, de todos aquellos que en un futuro, 

puedan disfrutar con un acontecimiento como una 

final de la Champions League,  especialmente si uno de los equipos 

que la disputan es el Valencia CF. Una vez iniciado el proyecto 

y a juzgar por la espectacularidad técnica y arquitectónica de 

las maquetas presentadas, podemos afirmar que este coliseo del 

fútbol que será la nueva casa de los valencianistas, pasará a ser 

una cita ineludible en el circuito de los grandes estadios. 

 Además del Valencia CF, el propio fútbol como deporte 

merece de un escenario como el que será el nuevo estadio, 

moderno y vanguardista, una infraestructura especialmente 

representativa para esta ciudad, capaz de albergar el calor y la 

pasión del fútbol que cada uno de los 70.000 espectadores que 

alojará sienta al ver a su club saltar al césped del que sin duda, 

será uno de los estadios más importantes del mundo. 

 Vosotros,  la afición,     sabéis mejor que nadie 

que representa este momento. Los amantes del fútbol, 

independientemente del equipo al que pertenezcan, lo sabrán 

agradecer, como lo agradecerá la ciudad de Valencia, que 

desde el momento de su construcción contará con una nueva 

infraestructura que tal vez incluso pase a formar parte de sus 

atractivos turísticos, como ya lo han hecho otras infraestructuras 

tales como el complejo de la Ciudad de las Artes y las Ciencias. 

Estoy convencido de que todos los valencianos, en general, 

sabremos apreciar las oportunidades que esta infraestructura 

deportiva traerá a nuestra ciudad, a una Valencia día a día más 

competitiva y moderna. 

                                                          

                                                             

                     Juan Soler.                   
Presidente del Valencia CF

Comienza
la  cuenta  atrás .
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.  La firma propone un proyecto global de estadio 
que conjuga zona deportiva y zona comercial convirtiendo 
así la parcela situada en la Avenida de las Cortes en un 
armonioso conjunto arquitectónico al servicio de todo el 
valencianismo.

 La característica principal del estadio será 
precisamente esta mezcla entre zona comercial y estadio de 
fútbol. El resultado final es un estadio urbano, perfectamente 
integrado en la vida de la ciudad que permitirá una simbiosis 
con efecto de sinergias entre ambas funciones que 
garantizan la rentabilidad económica del proyecto. La zona 
comercial contará con un museo del Valencia y ofrecerá la 
posibilidad de organizar un circuito de visitas los días que 
no haya fútbol al estar conectada la zona comercial con el 
estadio.

 A golpe de vista el estadio presenta dos alturas 
claramente diferenciadas. Una primera altura que contaría 
con 86.000 metros cuadrados de superficie en la que se 
integrarían las zonas comerciales que abrazarían el recinto 
deportivo ubicado en el centro de este inmenso zócalo. 
Este nivel actuaría como base desde la cual se accedería a 
todo el área destinada a uso terciario (cines, restaurantes, 
tiendas, etc…) y al propio estadio. Toda la manzana estará 
recubierta de cristal creando una mayor sensación de 
transparencia y permitiendo una mayo integración con el 
entorno.

 El segundo nivel lo comprendería la parte superior 
del estadio que sería la que quedaría visible desde el exterior, 
sobresaliendo así de la base o zócalo del recinto. El cuerpo 
del estadio esta sumergido en el solar junto a la parte 

inferior de las gradas, mientras que las gradas superiores se 
observarían ya desde lejos como signo distintivo y símbolo 
característico de un estadio que emerge hacia el cielo. A 
esta parte superior del estadio se accedería desde la parte 
de arriba o tejado de toda la zona comercial. Se creará asi 
una nueva plaza pública situada a 18 metros de altura en la 
que se ubicarían terrazas, fuentes, cafeterías, creando así 
un nuevo punto de reunión de todos los valencianistas.

 Otra de las características principales del estadio 
será su gran luminosidad, ya que la cubierta de la grada 
estará formada por  paneles de cristal, lo que reforzará 
la idea de simular un cielo sobre los espectadores. 
El proyecto de Llanera incorpora por primera vez el 
concepto de “cubierta inteligente”, ya que estos paneles 
incorporarán células fotovoltaicas lo que permitirá que el 
estadio sea autosuficiente y pueda cubrir así gran parte 
de sus necesidades energéticas. Además la luz ayudará a 
mantener el césped en condiciones óptimas durante todo 
el año, frente a otros proyectos en los que sería necesario 
regenerar la hierba cada cierto tiempo. El efecto de esta 
cubierta sobre los espectadores será el mismo que el de 
estar debajo de un árbol no muy frondoso, dejando pasar la 
luz hacia el terreno de juego sin crear sombras en el terreno 
de juego. 

 El interior del estadio contará con una capacidad 
total de 75.000 espectadores que disfrutarán de las 
máximas comodidades y adelantos tales como pasillos 
centrales muy espaciosos, escaleras mecánicas y normales 
muy amplias y núcleos de ascensores para minusválidos, lo 
que permitirá una evacuación del estadio en tiempo record, 
mejorando las normativas más estrictas. En cuanto a la 

UN ESTADIO URBANO CON LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS
La empresa valenciana Llanera presenta uno de los proyectos más 
ambiciosos para la construcción del nuevo estadio del Valencia C.F

distancia de las gradas con el terreno de juego ésta será la 
mínima exigida en la normativa de la UEFA, facilitando unas 
condiciones de vista óptimas y permitiendo que el recinto 
se convierta en una olla a presión en las grandes ocasiones. 
El estadio también prevé la posibilidad de adaptar una pista 
de atletismo en caso de que la ciudad de Valencia acoja 
campeonatos de atletismo mediante la instalación de una 
estructuras sobre el primer anillo de gradas.

 El parte interior del estadio se compondrá de 
tres gradas y dos anillos intermedios de palcos VIP. La 
tribuna inferior dará cabida a unas 21.000 personas y las 
dos superiores a 27.000 cada una. El diseño del interior 
de las gradas ha sido pensado para facilitar la máxima 
comodidad del espectador, de tal manera que las butacas 
sean espaciosas, que las 
zonas comunes cuenten 
con áreas de descanso, 
cafeterías y televisiones 
en todos los sectores del 
estadio. 

 La correcta 
accesibilidad al recinto 
está asegurada 
con la presencia de 
un aparcamiento 
subterráneo con cabida 
para 4.300 vehículos 
y 50 autobuses. En el 
proyecto presentadao se 
contempla la posibilidad 
de la construcción de un 
túnel en la Avenida de 
las Cortes Valencianas 
que permitiera descongestionar el tráfico. También se está 
estudiando realizar un acceso al edificio a través del metro 
que estaría conectado directamente con el estadio. 

 Los peñistas también han sido tenidos en cuenta 
en este ambicioso estadio. La ubicación de una sede social 
para las peñas, así como la cesión de trasteros y el parking 
con salida directa para autobuses confirman el compromiso 
del proyecto Llanera con la masa social valencianista.

 Los futbolistas también disfrutarán de todas las 

comodidades de un estadio de última generación, ya que 
contará con una amplia zona de calentamiento, unos 
vestuarios con las máximas comodidades y unos banquillos 
completamente equipados con calefacción, internet, radio, 
etc… 

 El estadio se ha concebido con el propósito de 
dotar a Valencia de las condiciones idóneas para un 
desarrollo futuro del deporte y ofrecer a la par una sede 
moderna y adecuada a los equipos y a sus aficionados. Con 
su ubicación en el centro de la ciudad, el solar ofrece un 
punto de identificación central y será el punto de partida 
para el futuro desarrollo del barrio. Al mismo tiempo, facilita 
la unidad de funciones deportivas con una gran diversidad 
de usos públicos y comerciales que quedarán integrados en 

el edificio.

 Llanera presenta 
su proyecto de la mano 
de diferentes empresas 
con las que se ha 
asociado para presentar 
el mejor estadio posible. 
Su unión con el estudio 
de arquitectura alemán 
GMP, y con los ingenieros 
alemanes de Schlaich 
Bergermann und 
Partner, garantiza una 
resolución impecable 
por la amplia trayectoria 
de ambas firmas en la 
construcción de campos 
de última generación por 
todo el mundo, como 

el Estadio Olímpico de Berlín. El sello de Llanera, junto 
a la participación en el equipo del arquitecto valenciano 
José María Tomás Llavador, con una amplia experiencia 
y trayectoria en la Comunidad Valenciana, y su empresa 
Áreas Ingeniería aporta un marcado carácter valenciano a 
la propuesta. 

 Todo ello convierte a Llanera en un firme candidato 
para levantar el nuevo coliseo valencianista.

Vista aerea del proyecto Llanera.

Interior del estadio que proyecta Llanera.
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Resumen de actos del periodo
Día 17 de noviemmbre: Cena en la Peña V. PUERTO DE SAGUNTO: La Peña del Pto. de Sagunto quiso premiar al 
Valencia C.F. por haber sido el mejor equipo del mundo del año 2004. Por ello acudieron a dicho acto el directivo 
del Valencia Vicente Silla con Antonio Company y el jugador David Navarro y por parte de la Agrupació estuvieron 
Jaume Part y Jose Antonio Soliva acompañados por los exjugadores Ricardo Arias, Lobo Diarte y Vicente Guillot. 
Día 22 de noviembre: Inauguración oficial de la Peña V. GÁTOVA.

Día 23 de noviembre: V Aniversario de la Peña V. PUNT NEGRE de Valencia.

Día 24 de noviembre: Cena Pre-Partido en la Agrupación: DAVID NAVARRO y DARIO L. FELMAN.
Día 29 de noviembre: X Aniversario de la Peña V. ALFARA.

Día 30 de noviembre: Inauguración oficial de la Peña V. BENISSA.

Día 2 de diciembre: Cena y presentación de insignia oficial de la Peña V. AIGÜES VIVES. 

Día 14 de diciembre: X Aniversario de la Peña V. FUERTES de Benimamet.

Día 18 de diciembre: RASTRO “Mercaet” anual en el local de la Agrupación de Peñas en Mestalla.

Día 16 de enero: Inauguración oficial de la Peña V. DIMONI CHE de Quart de Poblet.

Día 21 de enero: V Aniversario P.V. Villafranca de los Barros: Aprovechando el partido que disputó nuestro equipo en 
tierras sevillanas contra el Betis decidimos realizar unos cuántos kilómetros y desplazarnos a Badajoz para celebrar 
el V aniversario de nuestros amigos de Villafranca de los Barros con la compañia de dos míticos jugadores del 
Valencia, Botubot y Pepín. Por parte de la Agrupació estuvieron presentes Jaume Part y los directivos Juan Escrivá 
y Juan Palomar acompañados por el incansable Antonio Company. 
Día 26de enero: Cena Pre-Partido en la Agrupación: El día después de la polémica suspensión de partido de Copa 

del Rey entre el Valencia y el Deportivo de La Coruña nos visitó HUGO VIANA con quien tuvimos tiempo para 

comentar todo lo sucedido y conocer más profundamente al jugador portugués. 

¿A qué esperas?
Con la tarjeta de Penyista todo son ventajas, más de cien es-
tablecimientos colaboradores, descuentos, servicios, identi-
dad peñista y valencianista... ¿y todavía te lo estás pensando?

solicitala en la Agrupación.

¿Aún no la tienes?

más información en:

 “Regalarles una vida que no tienen”.Así explicaba 
el Dr. Pedro Cavadas  los detalles de la operación de 
reconstrucción de pene a la que se han sometido dos 
niños de Kenia en Valencia. Dos de ellos sufrieron la 
amputación de sus genitales ya que en este país existe 
la creencia de que el pene de un chico virgen sirve para 
curar el sida. 
          Junto a estos menores, otros tres niños llegaron 
a Valencia para ser intervenidos de distintas patologías 
(malformaciones cardíacas o alargamiento de la pierna) 
gracias a la labor de la Fundación Pedro Cavadas, entidad 
creada en 2004. 
          Desde entonces, el empeño de este cirujano 
valenciano ha conseguido que diez niños de Boungoma, 
cuyas edades oscilan entre los cuatro y los 16 años, sean 
operados en España.
        “Nuestra intención es traer más niños, siempre que 
contemos con los recursos suficientes. Aquí vienen los que 
tienen más posibilidades de recuperar una vida normal”, 
detalló el doctor Cavadas.
 La Fundación del Valencia y  Blas Madrigal por 
parte de la Agrupaciò de Penyes invitaron a estos chicos  
el pasado 21 de Diciembre  a presenciar el partido contra 
el RCD Mallorca.
 Caleb operado de corazón es fan de Angulo, 
Frankline (fémur), de Miguel, Félix, (fémur), de Cañizares, 
Philip y Abraham (amputación de pene), lo son de Pablo 
Aimar, estos cinco niños vieron cumplido el sueño de ver 
a sus estrellas sobre el terreno de juego. Gracias a todos 
los que han hecho posible que todas sus vidas vuelvan a 
la normalidad.

Agrupación solidaria

Fotos: HumorChe.Juanry Seguí.

 Marzo del año 1994, cuando PACO ROIG entró de Presidente en el Valencia 
C.F. ……… ya ha llovido 11 años  va para 12.
 Se me encomendó el maravilloso cometido  de la atención a las Peñas y 
accionistas.
 En aquellas fechas solamente había 145 peñas activas.
 La Agrupacion la presidía RIGOBERTO LLI ALONSO y su junta directiva, 
acababan de tomar el cargo.
 La ilusión creada por el nuevo proyecto de una Valencia Campeón, y 
el buen hacer de la Agrupación, hizo que  el numero de peñas fuese creciendo 
espectacularmente.
 Los actos sociales de Inauguraciones y Aniversario  ocupaban tres e incluso 
cuatro días todas las semanas.
 Recuerdo como, a cada acto que acudíamos, las peñas y los pueblos que 
se visitaban se volcaban con los representantes del Valencia , Directivos, Jugadores y 
componentes de la Agrupación de Peñas que acudíamos.

 Hubo algunas personas a las que desde estas líneas debemos de recordar por 
la encomiable tarea que desempeñaron.
 Me refiero al Directivo  D. ANTONIO GINER MARCO,  se le asignó la tarea de 

la representación del área social.

 Fueron  7 años que D. Antonio , acudía casi a diario a cualquier acto que 
requería la presencia del Valencia C.F. con su perfil repleto de humanidad, llegaba con 

sus palabras al pueblo llano con desenvoltura. 
 Mantuvo esta función siendo presidentes  ENRIQUE ASENSIO CAMBRA y el 
vigente JAUME PART CALVO
 Tantas y tantas noches, tantos y tanto kilómetros. No mermaban en nada su 

carácter su bondad y sus ganas de comer. ( cálculo aproximado de actos 700 y 55.000 
Km)
 Recuerdo como compañero de viaje en todos estos actos  su sentimiento, su 
valenciania sus discursos llenos de mensajes , en su lengua vernácula el valenciá. 
 Un día acudimos a un acto al mediodía a SERRA y por la noche estuvimos en 
EL VERGER, al llegar pasadas las dos de la mañana a su casa y al  despedirnos  
me dijo -“Toni  estic molt content…em fet doblete, m’agradaria fer un dia 
TRIPLETE…”-.   -Que diu Sr Giner?- Pregunté.

-¡¡COLLONS¡¡¡  Almorzar, dinar i sopar.. bona nit.. que desacanses-.
Sr. Giner desde estas líneas,  agradecerle en nombre da la Agrupaciò de Penyes y 
de toda la afición su grandioso trabajo en pro del peñista y de la afición.

        Antonio Company Sancho.

Antonio

Giner Marco

exdirectivo del 

Valencia C.F.
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 El día 16 de Enero de 2006 la 
peña valencianista “DIMONI CHE “ DE  
Quart de Poblet celebró su bautismo oficial, 
aunque su nacimiento fue unos años 
antes, exactamente el día 17 de mayo de 
2002. El acto se celebró en el conocido 
restaurante CASA GIJON  de la localidad 
antes mencionada y contó con la presencia  
por parte de la agrupación de peñas de su 
presidente D. Jaume Part y su secretario 
D. Juan  Bautista Escrivá y por parte del 
VALENCIA CF los directivos Sr. Barrachina 
y Sr. Antonio Company además de los 
jugadores de la primera plantilla Curro 
Torres y Jorge López.
 Despertó la curiosidad de los 
invitados de la agrupación  y de los 
representantes del Valencia el logotipo de 
esta peña, que es el escudo del Valencia 
y en su interior un demonio con un tridente. 
Les llamó la atención, y a petición expresa se 
explicó el motivo. Esta peña en un principio 
iba a llevar el nombre de peña valencianista 

“Rufete” ,el cual si se acuerdan cuando 
celebraba un gol levantaba la camiseta 
y debajo llevaba una interior portando 
un demonio con un tridente. Finalmente 
reunidos los miembros de la peña se  llego 
a la conclusión que tanto jugadores, como 

técnicos y directivos pasan en el tiempo, 
pero el club permanece y es por ello que 
si este jugador se fuera algún día la peña 
quedaría huérfana. Se llegó a la conclusión 
que no llevaría la peña el nombre de ningún 
jugador aunque llevemos a RUFETE  Y SU 
DEMONIO en el corazón.  
 Después vinieron los parlamentos, 
gustaron mucho las palabras del presidente 
de la peña D. Julio Soler cuando comento: 

“Como representantes de la agrupación, del 
Valencia, y nosotros peñistas, hoy nos toca 
a nosotros hacer más grande nuestro club 
aportando nuestro grano de arena para que 
generaciones venideras también 
aporten el suyo y sea mayor su 
grandeza”, palabras que fueron 
destacadas por el Sr. Barrachina 
como muy emotivas. Se terminó 
el acto con el intercambio de 
obsequios habitual en estas citas. 
Desde DIMONI CHE gracias por 
estar junto a nosotros porque 
NOSOTROS siempre estaremos 
al lado del VALENCIA cuando 
nos necesite.     

                DIMONI CHE.

Inaugurada oficialmente la P.V.
DIMONI CHE de Quart de Poblet.

Julio Soler, presidente de la peña en pleno discurso.

Foto de familia de la peña.

Se inauguró esta Peña del interior de la provincia de Valencia, 
la cuál tiene un local digno de mención y a la que acudieron 
los jugadores Regueriro y De los Santos con el directivo Jesús 
Barrachina, el exjugador Ricardo Arias y Jaume Part y el secretario 
Juan Bta. Escrivá por parte de la Agrupació. 

P.V. GÁTOVA
inaugurada .

Componentes de la mesa presidencial del acto de inuguración de la peña.
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 Más información. El peñista Pintiño nos comenta 
que “en mi peña nos tenemos que enterar por la prensa de 
quienes vienes y de cuando se celebran las cenas. No sé si es 
que no existe ningún tipo de sistema por el que la Agrupación 
nos avisa a las diferentes peñas o si lo hay, donde hay que 
solicitarlo/apuntarse”. M.a.k matiza que “lo hacen justo al 
revés. Tenemos que entrar en la web de la Agrupación para 
saber de actos, presencias y demás datos”. Pintiño, oído esto, 
propone “la creación de un mailing con todos los correos de 
las diferentes peñas y que nos enviaran uno cada vez que se 
hiciera algo para informarnos de este tipo de actos”.

EL BUZÓN DE LAS PEÑAS EN FOROCHE.COM
El mayor foro de opinión sobre el Valencia CF nos brinda un poco de su espacio para 
que los peñistas podamos expresarnos. Aquí podremos dejar nuestras sugerencias, 

comentarios, críticas, felicitaciones y demás manifestaciones relacionadas con 
nuestras peñas. Peñista, tienes una cita en los foros de foroche.com

 
 Freddie, desde el Rincón de Ademuz, 
nos comenta la creación de una nueva peña 
valencianista. Más de medio centenar de chés 
no representarán a partir de ahora por allí. El 
propio Freddie nos lo cuenta así: “Os informo que 
en los confines de la provincia de Valencia, en ese 
pequeño enclave situado entre Castilla y Aragón, 
este pasado sábado 21 de enero, pusimos el 
germen de lo que esperamos sea una Peña activa 
en el futuro. 57 somos los socios y esperamos 
crecer en el futuro. Saludos, Amunt Valencia CF y 
larga vida al Club”.

 
 Stojakovic aprovecha la oportunidad para pedir que los 
jugadores de la primera plantilla del Valencia acudan a las cenas 
pre-partido que organiza la Agrupación. Según este aficionado 

“parece increíble que desde que empezó la temporada, en las cenas 
pre-partidos de los jueves antes de jugar en Mestalla, sólo hayan 
ido de momento, ALBIOL, MORA, DAVID NAVARR, VIANA Y MORETTI 
(que apenas llego a estar dos horas) y ya esta. Hasta Darío FELMAN 
tuvo que ir una noche, y en Navidad fue SOLER. Un bagaje un tanto 
escaso en mi opinión cuando estamos hemos superado el ecuador 
de la temporada. Es increíble que a los jugadores de la primera 
plantilla no se les obligue a asistir. 

 
 La afición tampoco se olvida de un 
aparato tan integrado en nuestras vidas como 
es el teléfono móvil. Sarita24 aprovecha la 
oportunidad y felicita a la Agrupación por su 
sección de contenido multimedia. Según esta 
aficionada “la sección de móviles está muy chula. 
Tiene muchas cosas para que aquellos que 
sentimos el Valencia podamos descargarnos en 
nuestros móviles las fotos de los jugadores, los 
escudos… enhorabuena y que siga mejorando 
poco a poco.”

 
 Va de tifos. Miguelinvcf nos remite a un 
clásico de la animación y de nuestra Agrupación 
de peñas. Este aficionado valencianista nos 
recuerda que “¡todavía no se ha hecho ningún tifo 
en Mestalla esta temporada!. No se a qué esperan 
para poner uno. Además, ahora los resultados 
acompañan. Supongo que habrá que esperar hasta 
el partido del Barça en febrero. Surix, otro seguidor 
ché le recuerda a Miguelinvf que “estaría bien 
hacer cosas cuando los resultados no acompañan 
también, para así apoyar al equipo. Respecto a lo 
del tifo, pues sí, sería genial volver a hacer uno. Se 
podría hacer para el Barça”. Alvaritoche apunta que 

“el año pasado se hicieron mucho tifos y eso que el 
juego con Ranieri daba pena”. Xawen, por su parte, 
nos cuenta que “hay que visitar otros campos y ver 
partidos donde no juegue el valencia para darse 
cuenta de lo que tenemos, y valorarlo. A mi me pasó 
hace 2 años. Por compromiso estuve viendo un Betis-
Osasuna y vaya coñazo de partido, jugaban fatal. La 
verdad es que me ayudó a valorar más al Valencia”. 
Por último, una reivindicación al respecto y es que 
Davidche pide que “a mí también me gusta verlos. 
A ver cuando se animan a hacer uno los de la parte 
de tribuna”.
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Continuará...
...por Juanry Segui.
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La P.V. PUNT NEGRE se “cura en salud” 
y cumple su V Aniversario.

El pasado 23 de noviembre 
se celebraba el V Aniversario 
de la Peña Valencianista Punt 
Negre. Esta Peña de Valencia 
es un poco original ya que casi 
en su total idad esta compuesta 
por médicos con corazón 

“che”. Entrañable acto al  que 
tenía prevista su visi ta el  
jugador Vicente, pero que no 
acudió por una indisposición, 
y su compañero Rufete. El 
que si  acudió fue el  jugador 
al icantino que como siempre 
estuvo amable, simpático 
y divert ido, es de los que 
parece ser uno más de los 
af ic ionados valencianistas. 
Representando a la 
Agrupació estuvieron David 
Cogol los y Juan Bta. Escrivá. 
El restaurante Asador La Vid 
fue test igo de esta estupenda 
cena que organizo esta peña 
que de seguro l legará a los 
100 años, salud no le va a 
fal tar.

Sin duda una peña que goza de “buena salud”.

Rufete, en nombre del Valencia hace entrega de la replica del trofeo como mejor equipo 
del mundo 2004 al presidente de la peña. Juanry Segui / Fotos: Casasús.
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La cena de los jueves...
El 24 de noviembre de 2005, 
L’Agrupaciò de Penyes 
reunió tres actos en uno, en 
la típica cena de los jueves, 
por un lado se presento 
el portal multimedia de 
la Agrupaciò mediante 
un video, en el que se 
informaba de todas las 
ventajas que iban a tener los 
usuarios, en dicha cena nos 
acompaño David Navarro al 
que se le hizo entrega del 
Trofeo al jugador revelación 

dwe la temporada pasada, trofeo que no recogió en su día, 
en la comida del 25 aniversario de la Agrupaciò de Penyes 
Valencianistes (como ya sabemos).David se mostró muy 
contento y reconoció que esta temporada no está teniendo 
los minutos que debería debido a la gran 
competencia que existe en el equipo. Los 
asistentes a la cena también pudieron 
disfrutar de la presencia de Darío 
Felman, exjugador argentino del 
Valencia, que estuvo unos días 
en nuestra ciudad, donde actualmente 
residen sus hijos.

           El 26 de enero nos 
acompañó Hugo Viana, 
con su mujer e hija, se 
le esperaba en la cena 
anterior pero por problemas 
familiares no pudo acudir. 
El jugador portugués 
estuvo comentando 
lo sucedido un 
día antes con el 
Deportivo, donde 
censuró cualquier 
violencia en un 
terreno de 
juego, el 
internacional 
l u s o 
( s i m p á t i c o 
donde los 
haya), se mostró 
muy contento por 
los minutos jugados 
últimamente y reconoció el 
buen momento en el que 
se encuentra el equipo. 
L’Agrupaciò, a parte de 
entregar los habituales 
regalos, tuvo el detalle 
de sorprender a su bella 
esposa con un ramo de 
flores espectacular.

Jaume Part junto a Darío Felman.
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Jugué tres partidos con la selección B (la actual sub’21) y un partido con la selección absoluta. Por 
aquel entonces, las relaciones políticas y sociales de España eran las que eran y  la selección 
jugaba pocos partidos.

Guardará usted muchísimos recuerdos de Mestalla, ¿verdad?.

Hay muchas cosas que no se saben. Cuando se hizo la tribuna de Mestalla yo fui a cobrar mi ficha. 
Cubells me dijo que no había dinero y que, incluso, Luis Casanova había puesto sus bienes y los 
de su familia para que se construyera. Si el presidente había puesto su dinero y ni siquiera era 
valenciano, yo no iba a ser menos. Al final, se hicieron unos pases a quince años y cobré esa ficha 
a ese plazo de tiempo. ¿A ver si pasa eso ahora?. Antes los jugadores éramos valencianos y lo 
comprendíamos porque los directivos ponían el dinero de su propio bolsillo.  

Hablemos un poco del Valencia actual. ¿Echa en falta más jugadores valencianos en el 
equipo?

A mi me gustaría que si hubiera que firmar a un jugador que valiera la pena que se firmara pero que, 
al menos, el banquillo fuera valenciano. Aunque eso sí, a los valencianos se nos exige más que a 
los de fuera. Si yo me hubiera llamado Fuertinho hubiera triunfado más. 

¿Qué le parece Villa y Kluivert?. Cara y cruz hasta ahora en la delantera, lugar donde usted 
jugaba.

David Villa es el delantero español que más me gusta. Hoy en día nadie está más en forma que él 
y si yo fuera seleccionador le pondría como titular. Los 12 millones de euros que se pagaron por él 
creo que están justificados. En cuanto a Kluivert, prefiero no opinar de él porque puedo decir cosas 
que no son convenientes.

¿Y Quique Sánchez Flores como entrenador?

Hay que esperar porque los entrenadores son buenos o malos según los resultados que consigan. 
Al final de temporada podremos valorar. 

Señor Fuertes, muchas gracias por atendernos.

A vosotros por acordaros de mí. Ha sido un placer.

A n t o n i o  F u e r t e s :
“ C O N M I G O  E L  M E S T A L L E T A  L L E N A B A  M Á S

E L  C A M P O  Q U E  E L  P R O P I O  V A L E N C I A  C F ”
Antonio Fuertes nació en Benimamet. Debutó con 15 años en el 
Valencia CF. Jugador de fuerte carácter, polivalente y decidido. 
Se atrevió hasta a desafiar a sus entrenadores. Jugó más de 200 
partidos en liga con el Valencia anotando 65 goles. Él solito ganó 
la Copa del Rey del 54. Fue uno de los personajes importantes de 
la historia del valencianismo y hasta tiene una peña en su honor. 
Antonio Fuertes comparte sus recuerdos, anécdotas y experiencias 
con nosotros.

Usted comenzó a jugar mi joven, ¿no?

Sí, yo debuté en el primer equipo del Valencia con quince años. Fue en un 
torneo en la Línea de la Concepción entre el Sevilla, el Valencia y el equipo local 
que estaba en segunda división. 

Fue un debút un tanto peculiar. ¿Qué le ocurrió?

Por aquella época en el Valencia jugaba Mundo, Eizaguirre, Epi, Juan Ramón, 
Iturraspe… y jugando contra el Sevilla me hicieron un penalti. Mundo cogió el 
balón para lanzarlo y yo con mis quince añitos me acerqué a él y le dije que 
quería tirarlo yo. Mundo accedió a mi petición. El caso es que al lanzarlo golpeé 
al suelo y el balón apenas llegó a la portería. La reacción de todo el equipo fue 
abrazarme y subirme a los hombros de alguno de ellos.

El inicio de su trayectoria en el Valencia también fue movidito…

Sí. Yo jugaba en el Mestalla y a mitad de temporada me subieron al Valencia.  
Fui titular indiscutible en el primer equipo hasta final de la liga. Comenzó la 
temporada siguiente y en el primer partido de liga no fui titular. Al día siguiente, a 
primera hora, fui a hablar con Eduardo Cubells para transmitirle mi desacuerdo 
con aquella decisión. Yo pensaba que tenía el derecho de, 
al menos, comenzar de titular la temporada tal y como la 
había terminado. En mi lugar jugaba un chaval que venía 
de tercera división. Entonces le comenté a Cubells que yo 
quería jugar en el Mestalla en tercera para que la afición 
pudiera ver quién era mejor si el que estaba jugando en el 
primer equipo o yo, que estaba jugando en el Mestalla.

¿Y qué sucedió?

Me arreglaron la ficha tal y como pedí y comencé a jugar de nuevo en el filial. 
Empezamos a ganar todos los partidos y conseguimos llenar el estadio de 
Mestalla más que el propio Valencia. Acabamos la temporada ganándolo todo 
y subiendo a primera división aunque no se pudo ascender porque el Valencia 
ya estaba en primera.

Antonio Fuertes era lo que hoy se llama “un jugador polivalente”.

Sí, jugué en todos los puestos del ataque. Cuando faltaba alguien ahí jugaba yo 
aunque me encontraba más cómodo de interior derecha.

Usted tenía un carácter muy fuerte en el campo…

Sí, es cierto. Sentía mucho los colores del Valencia. En una eliminatoria de 
Copa ante el Sevilla, un jugador andaluz que se llamaba Pepín se me quedó 
mirando cara a cara durante un buen rato. Me seguía así por todo el campo. Y 
al preguntarle qué hacía me contestó que Helenio Herrera le había dicho que 
me marcará “cara a cara”. Entonces, viendo que el árbitro y el balón estaban en 

la otra parte del campo le pegué un puñetazo en el cuello y le dejé KO. Cuando 
consiguieron reanimarle le dije: “ahora ve a Don Helenio Herrera y le dices 
cómo te voy a marcar yo”.

¿Y cómo acabó el asunto?

Cuando acabó el partido estaban todos los jugadores del Sevilla esperándome 
en el túnel de vestuarios. No paraban de amenazarme. Al miércoles siguiente 
jugábamos la vuelta en Sevilla con la particularidad de que ambos equipos 
viajábamos en el mismo tren. Durante el viaje, un compañero mío se fue a 
la cafetería a tomar un café y unos jugadores sevillistas le preguntaron por 
mi, reiterándole las amenazas. Total que una vez en su estadio estábamos en 
el vestuario y sabíamos que nos estaban esperando. Para acceder al campo 
había que pasar por el vestuario local. Como ellos no salían nosotros tampoco. 
Al final nos decidimos a hacerlo y recibimos nuevamente todo tipo de amenazas. 
Comenzó el partido y con 0-0, en la segunda parte un defensa sevillista se internó 
en nuestra área, chutó y el balón le pegó a Sócrates en el estómago dejándolo 
en el suelo. El balón rebotado me vino a mi y ví que no había nadie entre la 
portería rival y yo. Yo comencé a correr con el balón mientras mi entrenador 
no dejaba de decirme que la tirara fuera porque mi compañero estaba KO. Al 
llegar a la meta rival se la di a  Seguí que marcó y ganamos 0-1. Al llegar a 

los vestuarios Helenio Herrera me llamó para felicitarme, abrió la 
puerta del vestuario rival y le dijo a sus jugadores: “Este señor os 
dio por saco en Valencia y lo ha vuelto a hacer aquí”.

Si por algo se caracterizaba usted es por no dejar indiferente 
a nadie. Le adoraban o le odiaban.

Lo cierto es que mi carácter me pudo costar muy caro. Por 
ejemplo, a los 18 años, jugando en Coruña, íbamos perdiendo 
1-0. De central de los gallegos jugaba Zubieta. Un jugador que, 

aunque internacional con Argentina, era un jugador ya mayor y algo lento. En 
el descansó le aseguré a Monzó, mi capitán,  que si yo me ponía de delantero 
centro ganábamos el partido. Al final le convencí pero el entrenador (Quincoces) 
cuando me vió allí empezó a gritarme que abandonara esa posición. Al tercer 
grito le dije: “usted a callar, aquí quien manda es el capitán. Así que a callar y a 
mirar”.  Dicho esto, tocaba demostrarlo. Finalmente, Puchades me dio un pase, 
le hice un sombrero a Acuña y marqué gol. Acabamos ganando el partido 1-2 
gracias a mi tanto.

En la final de Copa del Rey del 54 usted se las arregló para ganar solito 
en partido…

Sí, pero eso sale una vez en la vida y aquel día me salió a mi. Ganamos 3-0 
con dos goles míos y una asistencia a Badenes tras driblar a Biosca que por 
entonces era el mejor defensa de Europa.

Su buen rendimiento le llevó incluso a debutar con la selección española.

“MI FUERTE 
CARÁCTER 
ME PUDO 
COSTAR 

MUY CARO”

“VILLA SERÍA 
TITULAR SI 
YO FUERA EL 

SELECCIONADOR”

Nacho Guerrero.

La entrevista
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 X Aniversario de la Peña V. FUERTES de Benimamet: Mítico jugador del 
Valencia C.F. el que da nombre a esta Peña y al que homenajearon coincidiendo con 
el décimo aniversario de su creación. Asistieron al acto los jugadores de la primera 
plantilla, Butelle, Ayala y Jorge López, con el directivo y delegado de las Peñas, Jesús 
Barrachina, por parte de L’Agrupaciò estuvieron el secretario Juan Bta. Escrivá y Juan 
Palomar.
 Esta peña tenía claro que de fundarse, llevaría el nombre de Antonio Fuertes, lo 
tenían en casa, un jugador con 65 goles en liga con el club che, internacional, campeón 
de Copa, campeón de liga con el Mestalla en segunda división, y de Benimamet.
 La peña fuertes lleva diez años, una década llena de triunfos, como su 
presidente Ramón Herrero  nos decía, -hemos vivido, dos finales de copa, dos finales de 
champions, dos títulos de liga, uno de UEFA, y una Supercopa, estamos muy orgullosos 
y esto nos hace  seguir muchos años mas “AMUNT VALENÇIA”- los aplausos llenaron 
la sala. (Y a continuación sonó el himno).
 Cerca de 60 personas llenaron la sala del Hotel Vora Fira en una animada 
velada para compartir con Fuertes este acto que sin duda el mítico jugador se merece.
 Juan Bta Escriba, secretario de la Agrupación de Penyes, también tuvo unas 
palabras para la peña y para Fuertes en especial, por la gran admiración que siente por 
el, en su época de jugador y por ese enlace de amistad que existía entre el padre de Juan 
Bautista, “Pascual Escrivá Alcaide” y Fuertes. Escrivá jugaba de delantero cen t ro , 
procedía de Levante y debuto en el Valencia un 23 de enero del 
49, contra el Depor y marco.
También Fuertes nos contó el día de su debut, en el torneo 
Ramón de Carranza con 15 años, le hicieron un penalti, y 
Mundo se disponía a tirarlo, Fuertes, le dijo que quería 
tirarlo él, (estilo Farinos con Burrito Ortega), Mundo dejo 
al chiquillo, y Antonio  no se lo pensó dos veces plantó la 
pelota, se dirigió hacia el balón y le pego una patada al 
césped. (El balón aun sigue en el punto de penalty).

P.V. Fuertes de Benimamet
X  A n i v e r s a r i o

Juanry Segui / Fotos: Casasús.
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 Des pues de más de 5 años, la Penya Valencianista de 
Benissa una vez consolidada, celebró su inauguración oficial el pa-
sado noviembre, acto que aprovecharon para estrenar nuevo local.
 La Peña arrancó a principios de 2000 con unos 20 socios, 
actualmente son más de 50, cifra que está muy bien teniendo en 
cuenta que el Valencia en esa zona no tiene muchos seguidores. 
Sin duda nada de esto hubiera sido posible si no es por su junta 
directiva encabezada por el presidente Juan Luis Ripoll. 
 La inauguración fue redonda, acompañando a las 120 
personas que asistieron a la cena estuvieron el exjugador Ricardo 
Arias, los jugadores Raúl Albiol y Miguel, el presidente de la Agru-
paciò Jaume Part y Juan Maciá en representación del ValenciaC.F.

Benissa, valencianismo 
en la costa alicantina

Jaume Part junto a Juan Luis Ripoll, presidente de la peña

Décimo 
aniversario 
P.V. ALFARA
 Tras la final de copa ante el deportivo doce amigos 
se pusieron a revivir sus vivencias de esa final, al día siguiente 
decidieron formar la peña y tres meses después ya eran 50, esta 
peña siempre esta en movimiento, con las cenas, quinielas, partidos 
y desde el 96 participaban también en los campeonatos de fútbol 7, 
que organizaba la agrupación.
 El acto del pasado 29 de noviembre en Alfara estuvo de 
enhorabuena con la presencia de Pablo Aimar, y Fabio Aurelio. 
Juan Galiano, en representación del Valencia CF., tuvo unas 
palabras para todos los allí presentes, recordó a todos que el futuro 
del Valencia tiene vistas de impresionante, no solo en lo deportivo, 
sino también por lo social.
 Una vez más el sentir del valencianismo (olvidando el 
tema económico) fue cuando todos los presentes cantaron eso de 

“Fabio, quédate, Fabio, quédate”.
 El incansable Antonio Company que también acudió 
a la cita, hizo entrega de una réplica del título de liga a la peña, 
esta devolvió el detalle con otro obsequio, al Valencia, otro a la 
Agrupaciò y otro para el Ayuntamiento de Alfara.

Muy buen ambiente el que se vivió en el 10º aniversario de la Penya D’Alfara.

 Me llamo Dani y soy uno de los afortunados aficionados del 
Real Zaragoza que viajó a Mestalla el pasado 29 de enero. Uno de los 
mejores desplazamientos, en cuanto a contenidos, que un aficionado al 
futbol puede disfrutar. Fue un día perfecto, de 9,5 y no de 10 porque 
perdimos dos puntos que teníamos ya atados...pero poco importaba eso 
cuando habíamos pasado un día completísimo.

 T o d o 
empezaba a las 6 
de la mañana. En el 
momento de salir de 
casa el termómetro 
marcaba los -6º, así 
que por un momento 
pensé que el viaje se 
suspendería, ya que 
compañeros nuestros 
se habian tenido que 
volver el día de antes a 
la altura de Teruel por el hielo y la nieve. Al llegar a Valencia aparecieron 
algunos miembros de la penya foroche.com. Habíamos quedado las dos 
peñas para pasar el día juntos. Con sus propios vehículos nos llevaron 
al hotel del Valencia a ver a David Villa y a donde necesitasemos. En ese 
momento, pudimos apreciar mas concretamente la calidad y la buena 
gente con la que habíamos quedado. 

 Llegó el autobúes del Valencia y Villa. Con ellos, las cámaras y 
las entrevistas de Canal 9. Posteriormente, salimos en el informativo de 
dicha cadena.

 Ya en el local 
de la penya foroche 
compartimos mesa y 
mantel entre cervezas 
y firmas para apoyar a 
la causa valencianista 
con el Deportivo. 
Finalmente,  unos 30-
35  aficionados de los 
dos equipos pudimos 
saborear una enorme 
paella. No teniamos palabras, estabamos anonadados, nos había pillado 
a la mayoria de sorpresa, pero estábamos felices, estábamos disfrutando 
de un gran día de fútbol entre dos aficiones.

 Nos fuimos a Mestalla. Una vez dentro, y después del pertinente 
cacheo de los de seguridad, empezamos a subir y a subir...al grito de 

“pon ascensores, Mestalla, pon ascensores...” parecíamos caer simpáticos 
a los valencianistas que nos encontrábamos también subiendo (debía de 
ser por la solidaridad que mostrabamos con los ascensores) y una vez 
arriba observamos que había más zaragocistas de lo esperado.

 Del partido en sí... mucha alegría y sorpresa con los goles. Más 
tarde decepción y, finalmente, cabreo con el 2-2.  No se puede tirar un 
partido así, jugando a defender a falta de 10 minutos y más aún con 10.

 A la salida, en torno a 15 aficionados valencianistas se pararon 
a felicitarnos por el partido y por el comportamiento. Tras  varios 
intercambios de bufandas entre aficionados, nos citamos en la final de la 
Copa del Rey.

 En la tienda nos encontramos con nuestros amigos de la penya 
foroche. Nos despedimos, con abrazos y agradecimentos, deseando 
pronto volver a repetrilo lo vivido, y como no, nos acercaron a la estación 
de autobuses, rumbo a Zaragoza. Ojala la mitad de gente que forma 
nuestro mundo, el mundo del fútbol, fuese como vosotros. 

 Un abrazo AMIGOS, nos vemos en Zaragoza.

               Dani. Penya zaragocista La convivencia “el rabal”

Chés y Maños unidos por David Villa

Villa junto a los peñistas del R. Zaragoza y la gente de ForoChe.

 La Agrupacion de Peñas del Valencia C.F esta formada por 
aficionados, componentes de las 710 peñas en vigor que aglutina 
esta Agrupación, dirigida y regentada por aficionados que compo-
nen  la Directiva. A veces se nos critica y nos  censuran ofensiva-
mente de aficionados, es decir sin preparación para expresar  una 
opinión a cualquier nivel. 
 Me viene a la memoria una fábula que me narraba un 
profesor que tuve en mis años de estudiante:
  Había un granjero que su afición  principal era  la cría de 
caballos. Un día su mejor caballo enfermó y llamó al veterinario, tras 
examinar  al equino le recetó un medicamento y le dijo: -...su ca-
ballo está enfermo, vamos a darle este medicamento durante tres 
días consecutivos y si no se cura tendremos que sacrificarlo, pues 
podría  contagiar al resto de los caballos y animales de su granja.-   
Cerca de ellos se encontraba un cerdo que oyó la conversación. El 
cerdo se acercó al caballo y le dijo:
¡!!!!!!Fuerza amigo levántate….. si no vas a morir… vamos yo te 
ayudo¡¡¡¡
Tras tres días de suministratar  el medicamento,  el caballo no se le-
vantaba. Acudió el veterinario y le dijo al granjero-…Probablemen-
te tendremos que sacrificarlo mañana
El cerdo le dijo al caballo  -¡!!! Ánimo fuerza… yo te ayudo!!!!     Un .. 
Dos .. Tres …….. arriba ……… ahora ……. vamos …corre.. despacio-

…………mas rápido…….!!!!! Fantástico!!!!!……… corre……. …corre 
¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡Venciste campeón¡¡¡¡¡¡¡¡
Llegó el dueño y al ver al caballo  correr por los prados, repleto de 
alegría  exclamó  -...Se ha curado .. maravilloso… vamos a celebrar 
una fiesta..-

VAMOS A MATAR AL CERDO PARA CELEBRARLO

Esto sucede  con frecuencia en el ambiente laboral, social y en to-
dos los ámbitos de la vida.Pocas veces se percibe y reconoce  quien 
es el que realmente tiene meritos  por el éxito conseguido. Saber 
vivir y ser reconocido es un arte. Y los peñistas no somos artistas, si 
algún día te dicen que eres un aficionado y no un profesional.......   
Remuérdale

 Aficionados construyeron el Arca de Noe y profesionales el Titanic.

… ¿Cual de los dos se hundió? 

      
      Toniko.

AFICIONADOS
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TROFEO  AL MEJOR JUGADOR

VILLA
39

AIMAR
39

VICENTE
30

AYALA
21

BARAJA
28

Sigue todas las puntuaciones en...

revista gratuita de mestalla

CAÑIZARES

37

 Como todos los años, la Agrupaciò de Penyes 
Valencianistes organizó el 18 de diciembre el habitual 

“Mercaet”. Como si de un rastro futbolístico se tratara, el 
local de la Agrupaciò sito en Mestalla se llenaba de revistas, 
llaveros, camisetas, relojes, etc.
 Más de 300 personas se alternaron durante toda la 
mañana, para ver de cerca todo lo expuesto en las diferentes 
mesas, que los peñistas habían preparado para intercambiar 
con otros, sus reliquias valencianistas. Para que se hagan 
una idea, el libro de las bodas de oro del Valencia CF, que 
tan difícil es de encontrar, ese día se contaron hasta tres, y 
cualquiera que visitara el local podía comprarlo.
 Propongo para el Diciembre próximo, que la gente 
que tenga esta clase de joyas, como es el libro, o revistas, 
o cromos, etc., se pase por la agrupació y de a conocer sus 
tesoros.

“Mercaet” anual de L’Agrupaciò
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 Hola  a todos los fanáticos del Valencia CF, mi nombre es 
Lineth Rodríguez, (la de la derecha de la foto) soy panameña, tengo 
24 años, estoy realizandome cono licenciada en periodismo, vivo 
en Panamá y soy seguidora del Valencia CF desde hace varios años, 
pero con más intensidad desde el 2003.
 Aquí en mi país los fanáticos estan dividios pero yo me he 
propuesto hacer un movimiento valencianista con todos los 
fanáticos naranjeros que encuentre.
 En Panamá hay una cantidad de bares y restaurantes donde 
se reunen los fans para ver los juegos en directo desde Mestalla o 
desde donde nos toque jugar, como fué el caso donde el Valencia 
jugaba en el Bernabeú con el Madrid, me fuí a una Taberna donde 
había puros fanáticos merengues y yo era la única del Valencia, 
encima les ganamos 2-1, los dueños del bar me felicitaron porque 
nunca deje de apoyar al equipo creí en él y les ganamos en casa al 
Madrid, para mi ese juego marco mi vida y me consolidé más como 
fanática del Valencia.También el juego  con el Barcelona donde le 
estabamos ganado y que al final quedo 2-2, les demostramos al los 
blaugranas que no somos cualquieras y que damos la pelea hasta 
el fin. Todos mis amigos me apoyan como fan del Valencia mi papá 
y mis hermanos ellos le van a otros equipos pero al final siempre 
narenjeros de corazon jajaj.
 Mis jugadores favoritos son Pablo Cesar Aimar y Vicente 
Rodríguez, aunque se que el equipo es el mejor porque pienso 
que nosotros no tenemos estrellas sino jugadores que cada día dan 
pelea en la cancha.El Valencia es un equipo que lucha, que busca la 
forma y por eso hasta la muerte con el equipo.
 Conozco algunos fanaticos naranjeros que ya están en contacto 
conmigo para llevar a cabo el primer movimiento valencianista en 
Panamá. Me gustaria formar una peña y tambien quisiera conocer 
fans del Valencia CF de todo el mundo.
 Les podría contar cada salto, cada impresión que tengo, 
como lloro cuando lastiman a un jugador naranjero o cuando 
nos ganan, salté de alegria 
cuando fuimos ganadores 
de           la liga y de la UEFA en 
el 2004, y espero que para este 
2006 entremos en todas las 
competiciones y ganemos, 
seguire apoyando al equipo 
en liga y copa del rey, me 
siento enormemente feliz 
de poder contar mi historia 
como una fan más del 
equipo Che y sobre todo 
ganarme más el respeto 
de todos los otros fanaticos 
de los otros euipos y que 
reconozcan que las mujeres 
tambien vivimos el futbol. 
Saludos a todos.
  
       ¡¡¡¡¡Amunt Valencia!!!!
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